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hallo,

ich frage mich schon seit längerem warum lassen wir uns eigentlich keine schwanz haare
verpflanzen zum auffüllen ?? 

statt brusthaare u.s.w. !! 

ich habe echt richtig schöne dichte schwarze viele 2 er grafts an meinem schwanz. 

hat das schon mal jemand machen lassen ??? habe nichts im suchbereich gefunden. 

habe meine schwanzhaare zwar noch nie solang wachsen lassen aber
schwanzhaare sind ja dicker und länger als brusthaare und werden bestimmt mindestens 10cm
lang vor ruhephase oder ?? u.s.w.. aber leider bestimmt nicht so lange phasen wie haarkranz
grafts.

eigentlich ganz praktisch fällt nie wieder aus      

also warum nicht zum verdichten ? wenn ich 1600 grafts ernten kann (weiss nicht wieviele man
am schwanz hat) von meinem schwanz, sind das bei 60 % anwuchsrate : 

1000 grafts, ca. 2000 haare. 1000 grafts sind 1000 grafts..

kennt sich da jemand aus ?? bin echt für jede hilfe dankbar !!
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